

Libera Sagarpa 500 mdp para apoyar a cafeticultores (El Financiero 19/05/10)

Libera Sagarpa 500 mdp para apoyar a cafeticultores (El Financiero 19/05/10) Héctor A. Chávez Maya Miércoles, 19 de mayo de 2010 Hay voluntad para discutir la reestructuración de Amecafé: Celis. Tras la exigencia del Consejo Mexicano de Organizaciones de Productores de Café para que se agilice la entrega de los recursos del Programa de Fomento Productivo, la Secretaría de Agricultura informó que ya empezó a repartir los 500 millones de pesos para apoyar las actividades productivas de poco más de 328 mil cafeticultores. Fernando Celis Callejas, asesor de la Coordinadora Nacional de Organizaciones Cafetaleras (CNOOC), reconoció que hay voluntad de las autoridades de la Sagarpa, incluso para discutir sobre la reestructuración de la Asociación Mexicana de la Cadena Productiva del Café (Amecafé) o para la formación de un nuevo organismo. Luego de cuatro horas de reunión con funcionarios de la dependencia, los productores admitieron que ya inició la emisión de cheques para apoyar la producción y confiaron en que el total de los derechohabientes recibirán los recursos en breve. Se informó que productores y autoridades convinieron la instalación de una mesa de trabajo para establecer las políticas del sector, incluyendo el plan de ampliación de café robusta de la empresa Nestlé, la situación del fondo de estabilización que continúa como un esquema de compensación de precios, y que se agilice la entrega de los recursos del Programa de Fomento Productivo. La próxima semana habrá una nueva reunión para revisar los avances, y ese mismo día se acordará una junta con el titular de la Sagarpa, Francisco Mayorga. Al respecto, la dependencia federal informó que conforme a lo programado, en la primera etapa se emitirán cheques por 195 millones de pesos para apoyar a 111 mil productores. También se hizo un depósito por 60 millones de pesos para que cerca de 50 mil productores dispongan de este apoyo a través de sus tarjetas bancarias. En el transcurso de las próximas semanas, una vez concluida la actualización del Padrón de Productores de Café, iniciará la segunda etapa de reparto de recursos. Los cheques correspondientes al Programa de Fomento Productivo del Café serán entregados a los productores en los Centros de Apoyo para el Desarrollo Rural (Cader) de la Sagarpa. Los cafeticultores que reciben este apoyo del gobierno federal a través de tarjeta harán efectivo este recurso en los cajeros automáticos del Banco Azteca, Telecom y de toda la red bancaria nacional.